

**SAN SEBASTIAN.** (De nuestro corresponsal). Los cuatro jóvenes vascos entregados el viernes por funcionarios de la Seguridad holandesa a la Policía española en el aeropuerto de Barajas, habían sido detenidos dos días antes por la Policía en el aeropuerto de Schipol, de Ámsterdam, en cuyo «transit» permanecieron hasta el viernes, cuando partieron en el avión que les trasladaría a Madrid, a pesar de que ellos creían que serían deportados a París. Por su lado, una nota oficial del Ministerio del Interior hecha pública el domingo señala que los cuatro provenían de Yemen del Sur, país en el que habrían realizado un curso de tácticas de guerrilla durante los cuatro últimos meses. Otras fuentes policiales que recoge la agencia Europa Press señalan que las autoridades españolas no tenían conocimiento de la entrega de los cuatro jóvenes hasta que los funcionarios holandeses se presentaron en la Comisaría del aeropuerto notificándoles de la entrega.

Como se sabe, los cuatro jóvenes son Juan Carlos Yurreboso Atucha, al parecer natural de Durango, de 24 años; Juan Ignacio Urrutibeauscoa Mendiagoray, también vizcaíno, de 29 años; José Antonio Aguirrebengoa, natural de Lizarza, de 20 años, y José Manuel Arzalluz Eguiguren, de Anoeta, de 23 años.

#### CREIAN IR A PARIS

La detención de los cuatro jóvenes se efectuó el miércoles en el aeropuerto de Ámsterdam y, al parecer, por sospechas de los funcionarios de Aduanas, al comprobar ciertas irregularidades en los documentos de identidad de los cuatro jóvenes. Según el abogado Alvaro Reizábal, la primera noticia de la detención se produjo el mismo miércoles, cuando recibió una llamada desde Amster-

Según el Ministerio del Interior, venían de Yemen del Sur

# LOS CUATRO VASCOS DETENIDOS EN BARAJAS FUERON ENTREGADOS POR LA POLICIA HOLANDESA

dum de uno de los detenidos. Ante la posibilidad de deportación a España expuesta por la Policía, el abogado les aconsejó que se acogieran a los derechos de refugiado político recogidos en la Convención de Ginebra. En este sentido, los cuatro jóvenes, desde que abandonaron sus hogares en el País Vasco, se hallaban exiliados en territorio francés.

El jueves el abogado recibió una nueva llamada en la que los detenidos comunicaron que ya no existía la posibilidad de deportación, pero que habían de abandonar Holanda en día y medio, consultándose sobre la posibilidad de dirigirse a Ginebra o a

París. Sobre esta última posibilidad, los jóvenes manifestaron cierta inquietud dada la política restrictiva de las autoridades francesas sobre los refugiados vascos en la última época. Reizábal, tras consultar con una abogada francesa, les dijo que en París no habría problema. Ellos, por su lado, quedaron en llamar el viernes desde París, ya que para entonces preveían estar en la capital francesa, tal como se les había dicho.

Los familiares de José Antonio Aguirrebengoa, por su lado, habían recibido una llamada desde Ámsterdam en la que les pedía cien mil pesetas para salir de «una situación delicada», giro que le fue realizado el mismo jueves.

#### PROCEDENTES DE ADEN

La próxima noticia que se tuvo de los cuatro jóvenes fue la de su detención en Barajas. Un despacho de Europa Press fechado ayer en Madrid y que cita «fuentes policiales competentes» señala que las autoridades españolas no tenían conocimiento previo de la entrega de los cuatro jóvenes hasta que ésta se produjo en la Comisaría de Barajas. Señala más adelante la información que pese a que los detenidos se habían acogido a la Convención de Ginebra, «la Policía holandesa decidió inmediatamente devolverlos a España».

El abogado Reizábal, por su lado, comentó ayer que en su conversación con los detenidos, éstos le habían dicho que habían recibido seguridades de que no serían enviados a España.

Por su lado, la nota oficial del Ministerio del Interior señala que los cuatro jóvenes habían llegado a Ámsterdam procedentes de Adén, capital de Yemen del Sur. Según la nota, los cuatro habían permanecido en este país de la Península Arábiga desde el mes de enero, donde, junto con otros militantes de ETA-militar y miembros disidentes de la Organización de Liberación de Palestina, habían realizado un curso de técnicas guerrilleras.

En cuanto al historial de los detenidos, la nota señala que en 1978 y 79 habían participado en diferentes accio-

nnes como ametrallamientos, voladuras, asesinatos fallidos contra miembros de las FOP e industriales y vigilancias. Añade que Arzalluz Eguiguren ha declarado haber participado en el asesinato del guardia forestal de Lizarza, Ramiro Quintero. Urrutibeauscoa Mendiagoray, por su lado, fue responsable del comando «Urkiola», de ETA-m hasta que éste fuera desarticulado por la Policía, en febrero del pasado año, fecha en la que huyó a Francia, donde, según la Policía, vivía junto con los otros tres detenidos.

José Antonio Aguirrebengoa es natural de la localidad guipuzcoana de Lizarza, donde trabajaba en la empresa «Agua de Insalus». Desapareció del pueblo en junio del año pasado, pasando a Francia.

Sobre Juan Carlos Yurreboso se sabe hasta el momento que es, al parecer, natural de Durango y que su edad es de 24 años.

#### NO SE DESCARTAN

#### NUEVAS DETENCIONES

El despacho de la agencia Europa Press antes citado señala que la Policía española califica de «importantes» las detenciones del viernes y añade que a raíz de ellas se han realizado nuevas detenciones en Guipúzcoa y Vizcaya.

Mientras tanto, el abogado donostiarra Iñaki Esnaola se encontraba ayer en Madrid

para hacerse cargo de la asistencia legal de los cuatro jóvenes que permanecían en

Entre ellos Juan Seisdedos, policía municipal de Arrigorriaga

## ORDEN DE CAPTURA CONTRA DOS PRESUNTOS RESPONSABLES DE DOS COMANDOS DE ETA (pm)

BILBAO, 25. (Europa Press).—La Jefatura Superior de Policía de Bilbao ha enviado órdenes de busca y captura contra el agente municipal de Arrigorriaga (Vizcaya) Juan José Seisdedos Aguado, por presunto responsable de un comando de ETA político militar.

Según la Policía, el citado policía municipal es el responsable de un comando de ETA (p-m) que operaba en la margen izquierda de la ría de Bilbao. De acuerdo con la Jefatura Superior, otro agente de Arrigorriaga, Jesús Manuel Jayo, es también miembro del comando. Este último policía y otras tres personas, integrantes, al parecer, del comando, se encuentran en prisión.

La Policía ha cursado también la orden de busca y captura contra Binoey Gorrichu Marticorena, presunto responsable de otro comando de ETA (p-m) de la margen derecha de la ría del Nervión.

## DETENIDOS EN VIZCAYA TRES MIEMBROS DEL PCE (r)

BILBAO, 26. (Europa Press).—Funcionarios del Cuerpo General de Policía detuvieron este fin de semana, en Baracaldo y Bilbao, a tres personas acusadas de asociación ilegal por pertenecer al Partido Comunista de España (reconstituido). Han sido trasladados a la Jefatura Superior de Policía de Bilbao, donde han quedado incomunicados.

Se trata de Jesús Brumel, detenido en Baracaldo; Félix López Martínez, trabajador de Altos Hornos de Vizcaya, y Francisco Javier Belarra Laguerra, vecino de Portugalete, y detenido en Bilbao cuando se hallaba en compañía de su novia.

Según fuentes policiales, los tres serán puestos a disposición judicial próximamente.

# GS como NUEVOS



Para que Vd. se lleve un coche nuevo cuando compre un coche usado, Eurocasion le ofrece Citroën GS como nuevos a precios de segunda mano, para ello cambia todo aquello que haga falta:

**Motor nuevo, neumáticos delanteros nuevos, tapicería nueva, volante nuevo, calandra nueva.**

Así Vd. se lleva un Citroën GS como nuevo a precios usados, según los baremos de la Red Nacional de Eurocasion, publicados en las principales revistas especializadas.

Y si todo es nuevo la garantía debe ser como la de los coches nuevos: 6 meses para piezas y mano de obra en todo el territorio nacional, donde la Red de Eurocasion tiene más de 150 puntos de asistencia técnica.

Eurocasion es un servicio más de la Red de Concesionarios de Citroën Hispania.

**PRECIO  
USADO**

#### Red de Eurocasion en VIZCAYA

**ECEIZA Y TABOADA, S. A.**  
José M. Escuza, 1. Tel. 441 73 00  
**BILBAO**

**ROTARDUY, S. A.**  
Alameda de Urquijo, 85.  
Tel. 441 99 00  
**BILBAO**

**Francisco  
COSTALES ZARANDONA  
"GARAJE ZARANDONA"**  
Senorio de Vizcaya, 105.  
Tel. 685 09 26  
**GUERNICA**



las dependencias de la Dirección de la Seguridad del Estado incomunicados, sin que se supiera cuándo serían puestos a disposición de la autoridad judicial.

#### SILENCIO HOLANDESES

Hasta la noche de ayer no se tenía noticia de una versión oficial holandesa de los hechos. Este periódico intentó ayer comunicar en repetidas ocasiones con personal autorizado de la Embajada de los Países Bajos, en Madrid, pero no fue posible.